

おめでとう！
中崎 凌君
地方公務員内定！



追分高校です

追高の今

50

「成長させてあげたい」
この想いを大切にしています



北海道追分高等学校

〒059-1911 北海道札幌市平岡区本町7丁目5番地
TEL・FAX 0144-25-2555 http://www.oiwake.hokkaido-c.ed.jp/
交通 JR道新幹線下車徒歩10分

夢を叶えることができた

追校で

採用通知が届いた時、「追高で夢を叶えることができた。自分にとって一番の道に進めたのは、追高に進学したおかげだと胸を張つて言える」と喜んだ。「なぜ追分高校へ進学するんだ?」苦小牧市内の中学校で生徒会長を務めた中崎君は、追高入学後も地元の友達に何度も言われた。

追高の良さは、少人数ならではの利点。クラスメイトだ

平成28年度地方公務員採用試験に、追分高校3年生の中崎凌君が合格した。

採用通知が届いた時、「追高で夢を叶えることができた。自分にとって一番の道に進めたのは、追高に進学したおかげだと胸を張つて言える」と喜んだ。「なぜ追分高校へ進学するんだ?」苦小牧市内の中学校で生徒会長を務めた中崎君は、追高入学後も地元の友達に何度も言われた。

追高の良さは、少人数ならではの利点。クラスメイトだ

けでなく先輩、後輩の仲が良く、学校全体が仲間というイメージで強い団結力が魅力。進路指導もマンツーマン対応で先生方が支えてくれるので励みになった。

苦小牧から通った3年間。安平町の印象は「親切な町民」。通学の時に自分が挨拶をすると町民の方々から必ず挨拶が返ってくる時の爽やかな心地は、地元では体験したことがないかった。また、町民の方々も追高生を応援してくれて、安平町のボランティア活動に参加した時に「追高生なら任せられる」と頼りにされたことが、自分の成長を後押ししてくれた。

「人のためになる仕事がしたい。自分で夢を叶えることができた。自分にとって一番の道に進めたのは、追高に進学したおかげだと胸を張つて言える」と喜んだ。「なぜ追分高校へ進学するんだ?」苦小牧市内の中学校で生徒会長を務めた中崎君は、追高入学後も地元の友達に何度も言われた。

追高の良さは、「感謝」と「学び」の年に語った。

31日		29日	26日	24日	17日	まで	冬季休業	▼1月の行事予定
日	日	日	日	日	日	～	日	
全商情報処理検定	学習成果発表会	3年学年末考査	英検(1次)	進学講習	6日	～8日	12日～15日	



安平町の皆様のお陰で生徒たちが成長しています。
本年も追分高校をどうぞよろしくお願いします。

▶皆さんのご意見をお寄せください◀

北海道追分高等学校 (☎・FAX 25 2555)

〒 059 - 1911 安平町追分本町 7 丁目 8 番地

ホームページをリニューアルしています。

ぜひ、ご覧ください。

[<http://www.oiwake.hokkaido-c.ed.jp/>]

追高=一人ひとりが主役の学校

追分高校は、少人数だからこそ、強い絆で結ばれた仲間と出会い、誰もが主役になれる学校です。

追分高校の教職員は、生徒一人ひとりをかけがえのない存在として認め、3年間かけて、自律した18歳に育て上げます。

追高=一人ひとりを伸ばせる学校